

Inauguran planta de asfalto en la capital cubana



La Habana, 5 oct (RHC) Como parte de las acciones que se realizan por el aniversario 500 de la fundación de La Habana, quedó inaugurado este viernes en la capital cubana el Complejo Industrial de Asfalto Frank País, del municipio de Guanabacoa.

Alexis Acosta, director de la entidad, explicó que la empresa permitirá dar un salto cualitativo y cuantitativo en el tratamiento de los viales, con una tecnología de vanguardia amigable con el medio ambiente.

Resaltó que los nuevos equipos permiten la incorporación de cemento, cal, neumáticos reciclados y [polímeros](#), lo que redundará en mezclas más duraderas y resistentes a los efectos del cambio climático. (Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/173252-inauguran-planta-de-asfalto-en-la-capital-cubana>



Radio Habana Cuba